

Klettern, springen, Waffeln essen

Sporteln: Ausrichter Waspo 08 begrüßt über 200 Kinder beim Auftakt der neuen Saison

Göttingen. Der vermutlich größte Abenteuer-Spielplatz Göttingens befindet sich in der Sporthalle des Theodor-Heuss-Gymnasiums. Einmal im Monat wird er von der Waspo 08 aufgebaut. Dann wird gesportelt. Am vergangenen Wochenende war es wieder soweit: Über 200 Kinder kamen zum Auftakt der neuen Sportel-Saison.

„Für die erste Veranstaltung ist das eine sehr gute Zahl“, sagt Organisator Rolf Nietzold von der Waspo. Unter einem speziellen Motto, wie sonst üblich, stand die Veranstaltung nicht. „Wir haben die Klassiker aus den vergangenen 25 Jahren aufgebaut“, berichtet der Schwimmmeister. Das heißt: Es wurde geklettert, gelaufen, gesprungen und balanciert, bis der Heißhunger auf die frisch gebackenen Waffeln größer war als der Bewegungsdrang der Ein- bis 14-Jährigen. Bei den Kleinsten stand die Bobby-Car-Rennbahn hoch im Kurs, die Älteren vergnügten sich auf einem 2,50 Meter hohen Klettergerüst aus Weichbodenmatten. Am 27. Oktober findet das Halloween-Sporteln statt. Mit im Programm ist dann eine Geisterbahn. *fab*



Bietet bis zu 15 Kindern Platz und ist traditionell einer der Renner beim Sporteln: die Mattenschaukel.